
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「かしこく・ゆたかに・たくましく」  

大野っ子
洋野町立大野小学校  
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【なりたい自分に向かって羽ばたこう】 
 明日はいよいよ学習発表会です。  

子ども達は、「学習発表会なりたい自分」の目標

を掲げ、これまで一生懸命練習を重ねてきました。

昨日、学習発表会の予行をしました。お互いの学年

の発表を観るのは初めてでした。笑ったり、じっく

りと観たり、それぞれの学年のメッセージが伝わる

発表でした。明日はさらに頑張ってくれることでし

ょう。とても楽しみです。  

 明日は、たくさんの方々がご来場する予定です。  

 

【第２回学校運営協議会】 
 

子ども達への大きな拍手とご声援をよろしくお願いいたします。観覧席は、ござ席と椅子席

を準備しています。椅子席は数に限りがありますので、譲り合いながらご利用いただければと

思います。会場前に一人ひとりのめあてを掲示していますので、ぜひご覧ください。  

 

９月２９日（金）に、第２回学校運営協議会を開催し  

ました。今回は、１学期の学校経営についての報告と２  

学期の学校経営についてご意見や質問などをいただきし  

た。また、会議の前に自由参観の時間も設け、ご参観く  

ださった委員さんから、「授業の様子を見たが楽しそうに授業をしていた。担任の先生たちとの

やり取りが明るく、子ども達の発言もありよかった。支援員さんが児童を支援する姿を見るこ

とができた」等の感想が寄せられました。その他に、がんばる大野研究会による「街中フェス

タ」の実施状況の報告もありました。当日は 71 人の参加があり、お化け屋敷は 100 人を超える

ほどの大盛況だったとのこと。たくさん参加があればあるほど、赤字になるとのことでしたが、

子ども達の休日の過ごし方の大きな一助となっており、今後も続けていただきたい活動となっ

ています。改めて地域の方々のご協力に感謝申し上げます。  

委員の皆様から出されたご意見等は以下の通りです。  
 

〘意見、質問等〙  

 ・学校の中でいじめの事例はあるか。  

 ・スマホの所持と読書の様子はどうか。  

 ・避難訓練、さすまた講習会など１学期にかなり取り組んでいて、危機管理を意識して活  

動していると感じる。子ども達の意識も高くなるのでは。  

 ・避難訓練は教師のための訓練だと言われ、消防署の方にも指導してもらった。 (中学校 ) 

小学校と一緒にやることも必要だと考えている。  
  

  委員の皆様からたくさんのご意見を頂戴しました。その中で、特に避難訓練の必要性につ

いて話し合いました。「有事の際の避難の仕方や保護者への引き渡しの仕方等について、地域

ぐるみで取組むことが出来ないだろうか、またその仕組み作りをどのようにして進めていっ

たらよいか」学校運営協議会の意見として要望していくことが必要であると確認をしました。 

 

 


